



VON NINOS-GRÜNDUNGSMITGLIEDERN ZU FUNKTIONÄREN DES VEREINS

MARINA RENNER

Die Marina ist seit 2009 bei uns im Verein und zugleich Gründungsmitglied unserer ersten Jugendsparte der „K.F.F. niños“. Von 2012 – 2013 war sie als Assistenztrainerin bei den párvulos aktiv. Von 2014 bis heute leitet sie die „chicas“ welche aber aktuell aufgrund mangelnder Mädchen in dieser Alterskategorie im Verein on hold“ sind. Seit Kurzem wurde die Marina in unser „Marketing-Team“ aufgenommen und wird hier in Zukunft in erster Linie den „Instagram-Account/Auftritt“ von K.F.F. betreuen.



Marina 2009



Marina 2020

MARCO RENNER

Der Marco ist ebenfalls seit 2009 ein „K.F.F.‘ler“ und genauso wie Marina Gründungsmitglied der niños. Von den ninos wechselte der Marco 2012 zu den jóvenes wo er bis ins Jahr 2015 spielte. Letztes Jahr engagierte er sich mit großem Zeiteinsatz beim Bau unseres Beachvolleyball-Platzes. Seit Kurzem ist der Marco im „Service-Team“ des Vereins aufgenommen worden. Hier wird er in erster Linie bei der Sportplatz-Instandhaltung sowie allen anderen handwerklichen Aufgaben des Vereins unterstützen.



Marco 2009



Marco 2020

An der Stelle ein herzliches Dankeschön an die Marina und dem Marco für die Übernahme der Funktionen! Viel Spaß und Erfolg bei eurem Wirken im Verein.

Herzliche Grüße

K.F.F. – Vereinsausschuss

Mettenheim-Hart, den 23.05.2020